



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

Landesstraße (L 130) zwischen Münsterhalden und Abfahrt Kälbelescheuer (Breisgau-Hochschwarzwald) wird Mitte Juni saniert

01.06.2023

Weiträumige Umleitung bis Mitte Juli über Heitersheim und Müllheim



Lichtfexx - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Freiburg (RP) saniert voraussichtlich ab Montag, 19. Juni die L 130 zwischen Münsterhalden und der Abfahrt zur Kälbelescheuer (Breisgau-Hochschwarzwald). Die Bauarbeiten sollen Mitte Juli abgeschlossen sein. Die Straße muss in dieser Zeit voll gesperrt werden. Der Verkehr wird weiträumig über Heitersheim und Müllheim (B 3, L131) umgeleitet.

„Der rund zwei Kilometer lange Straßenabschnitt ist in die Jahre gekommen und weist zwischenzeitlich starke Schäden wie Risse und Abplatzungen der Fahrbahndecke auf. Aufgrund der geringen Breite der Straße müssen die Arbeiten unter einer Vollsperrung durchgeführt werden. Durch die Vollsperrung können die Bauarbeiten in einem möglichst kurzen Zeitraum und mit der bestmöglichen Qualität umgesetzt werden“, so Felix Weis, der zuständige Projektleiter im RP.

Anwohnern, sowie direkten Anlieger wie der Post, der Müllabfuhr und dem Anlieferverkehr wird die Durchfahrt weitestgehend ermöglicht. Die Zufahrt zum Gasthof Hirschen und die umliegenden Anwesen sind von Münstertal durchgehend gewährleistet.

Im kommenden Jahr soll der nächste Abschnitt der L 130 von Münsterhalden bis Münstertal saniert werden.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
[0761208
1038](tel:07612081038)
[E-Mail
schreiben](mailto:Heike.Spannagel@rpf.bwl.de)



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
[0761208
1039](tel:07612081039)
[E-Mail
schreiben](mailto:Matthias.Henrich@rpf.bwl.de)